



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	27 Februari 2023	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 27 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# Walikota Genius Umar Diskusi dengan WIPO

PARIAMAN - SINGGALANG

Walikota Pariaman, Genius Umar, mendapat kesempatan berdiskusi dengan World Intellectual Property Organization (WIPO) yang merupakan salah satu lembaga PBB di bidang kekayaan intelektual.

Kedatangan Genius Umar ke WIPO yang berada di Jenewa, Swiss, ketika melakukan rang-

kaian kegiatan kunjungan kerja Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Apeksi) Sabtu (25/2), yang membahas perlindungan Hak Kekayaan Intelektual (HaKI).

Genius menyampaikan bahwa di Indonesia dan Negara berkembang lainnya kekuatan ekonomi berada pada pelaku UMKM.

"Di negara berkembang pelaku UMKM mencapai 90 persen dan menjadi tulang punggung penggerak ekonomi negaranya, oleh sebab itu kekayaan intelektual sangat penting untuk mengembangkan produk UMKM", ujarnya.

Rencana strategis menengah dalam pengembangan kekayaan intelektual ini, katanya, meliputi UMKM, pemuda dan wanita. Karena UMKM mencapai 90 persen, kemudian banyak dilakoni oleh pemuda dan wanita.

Disebutkannya, Kota Pariaman memiliki banyak pelaku UMKM dan juga banyak ide sehingga bisa mengembangkan produk yang unik dan laku di pasar global.

"Saya mencontohkan Kota Pariaman memiliki festival budaya Tabuik yang diadakan setiap tahun. Festival ini harus didaftarkan untuk mendapat-

kan pembinaan melalui WIPO, sehingga melalui pembinaannya masyarakat bisa lebih mengembangkan ide-idenya dan menghasilkan suatu produk untuk mengangkat ekonominya", terangnya.

Sementara itu, Wakil Direktur WIPO, Hasan juga menjelaskan bahwa WIPO telah banyak melakukan pembinaan kepada wanita yang bergerak di bidang UMKM diberbagai negara. Mereka dilatih untuk branding strategy dan product quality, sehingga menghasilkan kelompok wanita tangguh dengan produk UMKM yang berkualitas. (503)



**DISKUSI** Walikota Pariaman Genius Umar melakukan diskusi dengan World Intellectual Property Organization (WIPO) yang merupakan salah satu lembaga PBB di bidang kekayaan intelektual di Jenewa, Swiss. (ist)



Tanggal	<b>27 Februari 2023</b>	Media	<b>Singgalang</b>
Kategori	<b>KETENAGAKERJAAN</b>	Jurnal	<b>503</b>

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Senin  
TANGGAL : 27 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Pengurus PKDP Bandung Raya Dikukuhkan

PARIAMAN - Pengurus DPD Persatuan Keluarga Daerah Piaman (PKDP) Bandung Raya Periode 2023-2028 dikukuhkan oleh Ketua DPW PKDP Jawa Barat, Azhar Aung di Gedung Bale Rame (Sabilulungan) Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat, Rabu (22/2) lalu.

Dalam pengukuhan tersebut dihadiri Wawako Mardison Mahyuddin disambut langsung oleh Ketua DPD PKDP Bandung Raya terpilih, Kompol Purn Wardoli beserta pengurus lainnya. Ketua Umum DPP PKDP, Refrizal, Ketua DPW PKDP Provinsi Jawa Barat, Azhar Aung, tokoh nasional, Anis Matta, Kapolresta Bandung Kombes Edwar.

Dikeseempatan itu, Wakil Walikota Mardison Mahyuddin mengucapkan rasa bangga melihat kekompakan PKDP Bandung Raya. Ini menandakan warga Piaman di Kabupaten Bandung ini Saciok Bak Ayam Sadancing Bak Basi dengan pemerintah setempat.

"Warga Piaman baik yang berasal dari Kota Pariaman maupun Kabupaten Padang Pariaman, harus berpandangan hidup dirantau orang. Dima Bumi Dipijak Disinan, Langik Dijunjuang, Dunsanak semua harus seiring sejalan dengan pemerintah setempat dan menyesuaikan diri dengan masyarakat sekitar," pintanya.

Dikatakannya, meskipun hidup dirantau orang tapi tetap ingat dengan kampung halaman. PKDP harus melirik pembangunan di Kota Pariaman dibawah kepemimpinan Walikota Genius-Mardison. Kota Pariaman saat ini sedang dalam pembangunan, baik pembangunan fisik maupun non fisik.

Untuk pembangunan fisik, kata Mardison, pemerintah telah membuka sebanyak 21 ruas jalan baru dengan panjang lebih kurang 40 KM, secara non budgeter dengan pola gotong royong dan swadaya masyarakat. Dengan terbukanya jalan ini, sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat setempat.

Sementara itu, untuk pembangunan non fisik, Banyak hal yang telah dilakukan Pemko Pariaman, mulai dari pariwisata dan pendidikan. Terkhusus untuk pendidikan, pemerintah telah menggratiskan pendidikan mulai SD, SMP, SMA hingga perguruan tinggi (Saga Saja) yang tujuannya untuk memutus mata rantai kemiskinan.

Terakhir, Mardison berpesan agar pengurus PKDP harus tetap kompak di manapun berada, sebagaimana kompaknya Pemko Pariaman dengan masyarakatnya dalam membangun daerah. Yang terpenting adalah lakukan kegiatan dengan asas musyawarah dan mufakat, agar apa yang dilaksanakan dapat berjalan dengan baik. (503)



SIMPANG TABUIK - Inilah Simpang Tabuik di Jl. St. Syahrir, Pd. Pariaman Tengah, Kota Pariaman. (ist)

